

On dit merci qui ?

Aujourd'hui, les femmes gagnent encore 20% de moins que les hommes. Beaucoup de travailleuses sont cantonnées dans les secteurs les moins rémunérés et elles sont davantage confrontées aux temps partiels, aux contrats précaires et aux interruptions de carrière. Leur pension est moins élevée et elles sont plus exposées à la pauvreté. Bref, l'égalité hommes-femmes, c'est pas encore ça.

Face à ces inégalités, le gouvernement Michel a décidé... d'aggraver la situation !

Quelques exemples ? Les travailleuses à temps partiel ont vu leur AGR¹ diminuer, l'accès aux prépensions et à la pension anticipée a été rendu plus difficile pour les femmes (75% ont des carrières incomplètes) et demain, la modification des périodes assimilées réduira leur pension²...

Des travailleuses plus précaires aujourd'hui, des pensionnées plus pauvres demain... Merci le MR !

1. L'Allocation de Garantie de Revenus dont peuvent bénéficier certain-e-s salarié-e-s à temps partiel.
2. Plus d'infos sur notre page Facebook.

**Nous reculons tous depuis 3 ans.
Le MR appelle ça la modernité.
Nous préférons le progrès.**



Solidarités
mutualité